

**Mathias Wargon** @wargonm Tue Dec 29 10:07:59 +0000 2020

Cette année sur Twitter, je retiendrais la bagarre intense pour rappeler les faits les plus évidents en médecine et en science, la défense de l'évidence based medicine qu'on avait commencé avec l'homéopathie, le torrent de bêtise et de complotisme qui nous a submergé 1/7

Les accusations de meurtre au rivotril alors qu'on se battait pour nos patients. La mise dos à dos de la science et la méthodologie contre l'absence de rigueur et le doigt mouillé. Mais surtout, quand je réfléchis ce qui me revient ce sont les attaques politiques alors qu'on 2/7

parlait médecine. Il restera quand même pour moi le plus symptomatique de cette dérive. Cette convergence de vue sur une vidéo où l'extrême droite s'est reconnue dans les termes que j'avais employé pour qualifier les « experts » des RS et où des « sociologues » avaient pu 3/7

voir un mépris du peuple montrant par la même leur vision étreinée, leur méconnaissance ainsi que leur « considération » vis à vis de celui-ci au filtre d'une idéologie condescendante et infantilisante. 4/7

Mais surtout et les dernières statistiques antivaxx le montrent les extrêmes dans leur rejet de tout ce qui n'est pas eux, sont les proies les plus faciles des complotismes et des hypothèses les plus folles passées à la moulinette des supposés lobbys. C'est une vision 5/7

du monde très noire d'où la confiance a disparue et où l'opinion de l'autre en fait un ennemi mortel qu'il faut détruire d'autant plus qu'il nous est proche.

L'attitude des médecins « bienveillants » dans ce bordel est elle-même ambiguë, veillant contre l'intérêt collectif 6/7

à ne pas se couper de leur fanbase et faisant reposer lâchement sur ceux qu'ils qualifient de NoFakeMed comme si c'était honteux (après brutes en blanc) une soi disant responsabilité dans la progression des idées irrationnelles. 7/7